

Des chorales à l'unisson pour une cause humanitaire !

Le 11 février 2018, un concert de solidarité a réuni cinq chorales « Chœur de l'Eden, « Arrivée d'Air Show », « Chanter la vie », « St Hermeland-St Jean XXIII, « St Luc-St-Louis de Montfort ». Le public a répondu au rendez-vous et apprécié la diversité des chants. Nous tenions à remercier tous les choristes, les chefs de chœur et musiciens ainsi que les personnes qui ont fait de cette journée festive un succès. Une quête et une vente de gâteaux ont été organisées au profit des enfants de notre association à Madagascar. Le bénéfice de cette journée permettra d'assurer les repas journaliers de la cantine et contribuera à la construction de logements sociaux. Dans un contexte de précarité croissante nous devons poursuivre et améliorer notre soutien aux familles. Le dernier cyclone a endommagé de nombreux habitats, détérioré les cultures et le prix des denrées alimentaires a pour certains produits doublé... Malheureusement les salaires n'ont pas suivi.

Merci à la paroisse St Louis de Montfort d'avoir généreusement ouvert son église et permis l'organisation de ce concert caritatif.

Merci à tous les acteurs de cette belle journée.

L'équipe des Enfants de Tsiro

Article journal Ouest-France :

Quatre chorales pour des enfants malgaches

Lors d'un séjour à Madagascar en 2009, les fondatrices des Enfants de Tsiro ont mesuré les besoins des familles d'un quartier de Tsiroanomidy, à 220 km à l'ouest de la capitale Antananarivo, et plus particulièrement des enfants. « Pas d'accès à l'eau, pas d'électricité, des enfants dénutris, pas scolarisés, car même dans les écoles publiques, il faut verser des droits d'entrée. Pas soignés, car les soins hospitaliers sont payants. Les besoins étaient énormes », souligne Marie-Claude Epié, présidente.

Avec le concours d'interlocuteurs locaux, « La petite école » a vu le jour, dont les institutrices sont rémunérées par l'association. A ce jour, 60 familles sont aidées et plus d'une centaine d'enfants sont scolarisés, de la maternelle au CM2, « **mais nous ne pouvons pas couvrir toutes les demandes** ».

En seulement huit ans, de nombreux projets ont été réalisés comme la création d'une cantine, « **les enfants bénéficient d'au moins un repas par jour** », d'un poulailler dont les œufs sont portés aux menus des enfants, essentiellement composés de riz et de légumes, le surplus est vendu au sein d'un local commercial. Création aussi d'une bibliothèque, construction d'un lavoir avec récupérateur d'eau de pluie et si besoin raccordement à l'eau courante dont la consommation est prise en charge



La prise en charge d'un enfant malgache nécessite environ 1 € par jour.

(Crédit photo : Ouest-France)

par l'association, installation de douches, formation de femmes à l'artisanat, mise en place de microcrédit... « **Un médecin bénévole a accepté de prendre en charge les enfants et nous payons les médicaments. Cependant, la situation reste très difficile pour les familles, car l'inflation est galopante, le prix d'une mesure de riz a doublé en un an, alors que les salaires stagnent.** »

L'association envoie du matériel sur place : brosses à dents, vêtements, livres, cartables, machines à coudre, ordinateurs... Elle vend aussi de l'artisanat : vannerie, objets en cuir... au profit de la coopérative de femmes

soutenue par l'ONG locale des Enfants de Tsiro.

Pour permettre à l'association de poursuivre son action, les chorales : Chœur de l'Eden (Externat des Enfants nantais), Arrivée d'Air Show, Chanter la vie, Saint-Hermeland-Saint-Jean XXIII et Saint-Luc-Saint-Louis de Montfort - ces deux dernières chantent ensemble - ont concocté un répertoire éclectique de chants profanes et religieux, de chansons d'ici et d'ailleurs.

Dimanche 11 février, à 15 h, église Saint-Louis-de-Montfort. Site : enfantsdetsiro.com